

NEUE ZEITEN. NEUE ANTWORTEN.

Grundsatz wird Programm

Der Mensch in der vom Menschen gemachten Umwelt.

Neue Fragen der Ökologie

Der Mensch als Kapital oder das Kapital für die Menschen.

Neue Fragen der Wirtschafts- und Sozialpolitik

Der Mensch und die Maschine oder der Mensch als Maschine.

Neue Fragen der Digitalisierung.

Der Mensch und das Leben.

Neue Fragen in der Wissenschaftsethik und Bioethik.

Der Mensch in einer Welt in Unordnung.

Neue Fragen für Europa, die Außen-, Sicherheits-, Entwicklungs- und Menschenrechtspolitik.

Der Mensch und der Mensch und der Mensch.

Neue Fragen in der Wissenschaftsethik und Bioethik.

„Im Mittelpunkt unserer Politik steht der Mensch mit seiner Würde und seiner Freiheit.“ Der erste Satz unseres aktuellen Grundsatzprogramms gilt für uns damals wie heute: GRÜNE Politik will das Leben der Menschen, und zwar aller Menschen, besser machen. Deshalb laden wir die gesamte Gesellschaft ein, sich an der Erarbeitung unseres neuen Grundsatzprogramms zu beteiligen. Auch wir als Landesverband Schleswig-Holstein wollen gemeinsam mit GRÜNEN und GRÜN-affinen Bürger*innen an diesem Prozess mitwirken.

Den Auftakt zu diesem Prozess gab es am 13. und 14. April 2018 mit dem Startkonvent „Neue Zeiten. Neue Antworten.“ in Berlin. Um den Einstieg in die Debatten zu erleichtern, hat der Bundesvorstand die Vielzahl der Themen in sechs Bereiche geordnet und jeweils Leitfragen erarbeitet (links). In den kommenden Monaten laden wir euch und Interessierte dazu ein, gemeinsam mit uns in Schleswig-Holstein in verschiedenen Formaten über diese Fragen zu diskutieren und Ideen zu entwickeln. Die Termine findet ihr ab Juli auf unserer Website sh-gruene.de

Bis dahin seid ihr herzlich eingeladen, eure Ideen online auf [Beteiligungsgrün](https://www.beteiligungsgruen.de) einzubringen.

Macht mit unter gruenlink.de/1g4u

2018



2019



2020

